
Secteur Voltaire : Olivier Carré
répond à le,a;llPierre Sueur
Olivier Cané, premier .Oiotn,
au maire d'Orléans, tient à
apporter les éléments sui-
vants à propos de l'article
< Les habitants du secteurVol-
taire, exaspérés par les incivili-
tés et les voitures brûlées >,
paru le mercredi 2 aott 2006.
< Laissée de côté depuis des
années, la résidence Voltaire a
été rénovée en 2004 et ce, pour
Ies avoir rencontrés plusieurs

fois, à la plus grande satisfac-
tion de ses locataires. La tran-
quillité est tout aussi impor-
tante que la qualité du loge-
ment. Toutefois, nous ne som-
mes il'accord avec M. Sueur. La
bonne réponse ù des enfants

dont les ballons tapent sur les
volets n'est pas un renforce-
ment de la police de proximité.
Chscun doit veiller à ce que sa

famille respecte la tranquillité
iles autres. Cest la raison Pour
laquelle l' OP AC d' Orléans veille
à faire respecter le règlement
intérieur de ses résidences,
même si cela ne plalt pas tou-
jours à M.Ricoud, représentant
deslocataires.
In police elle, se concentre sur
d'autresfaits. Cest grâce à cela
que sur le secteur ile La Source,
la déIinquance devoie publique
a diminué de 50,7 %o depuis
2001 et qu'ilreste encore beau-
coup àfaire. >
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